

Notas de nuestros lectores

Quiero felicitar por tan buena idea para nosotros como maestros, pues esto permite enriquecer nuestros conocimientos y a la vez ponerlos en práctica con nuestros pequeños. Estoy muy contenta de poder recibir la revista y cuando la obtenga de seguro estaré en contacto para aportar con un granito y por supuesto preguntar lo que no sé.

Bendiciones en sus vidas.

Saludos,
Cristyna A.

Mil gracias por compartir este extraordinario aporte a la educación de nuestro país.

Saludos,
Fanny R.

Me gustaría tener la posibilidad de comprar la revista. Vivo en Argentina. Podría llevarla a escuelas y señalar los temas que son muy necesarios y que ustedes desarrollan con mucho acierto. Espero respuesta.
Nélida S - Argentina

Es muy placentero para mí conocer la segunda edición de la revista para el aula. Será de mucha ayuda para nuestro quehacer educativo. Gracias.

Atentamente,
Mirella T.

Muchísimas gracias equipo IDEA, realmente este apoyo que nos proporcionan es muy útil en el trabajo diario que desempeñamos.

Vanessa G.